
設問①～⑰について、ご意見等がありましたらお書きください。 

               

                                                   令和５年度  

たつみ保育園 

 

・連絡ノートを仕事帰りに見るのを楽しみにしています。子どもが何をしていたのかたのしく想像してしま

す。 

・⑮については私が存じ上げなかったので、どちらでもないに丸を付けました。 

・①・②については、お迎えの時に楽しそうに見えているものの、家で子供に聞くと、楽しくない、優しく

ない、といった答えが…。園でも 1 人じっくり遊んだりする場面があるようなので、まだ“家のほうが安心

する”ということなのかな？と思っています。お友達と（先生達とも）時間をかけて仲良くなるタイプなの

かなぁと、初めての子育てで悩みながらも、保育園での遊びや体験がよい刺激だと思っているので、

これから温かく見守り、ご支援いただけたらと思います。 

・ぽかぽかの日の親達の綱引きがかなり印象に残ったようでよく話をします。 

・父が仕事で保育園を通り園庭をのぞいていたら「何かようですか？」と言われたようで防犯もちゃんと

してくれているなと感じました。 

・逆さまつげの手術をした際も色々とご配慮いただいたので感謝しています。（これはじゃがいもの時で

した）・今はメガネをかけているのですが管理もしてくれて感謝しています。・お友達が「メガネはこたく

んの大事大事だから！」と言っている時に遭遇しました。他のお友達にもメガネの説明をしっかりしてく

れたんだなと思いました。 

・もはや保育園には感謝しかありません。いつもありがとうございます!これからもよろしくお願いします‼ 

・いつもお世話になっております。担任の先生には特に子ども達に寄り添った保育をして頂き、本当に

ノビノビ過ごさせてもらっていて、子ども達が先生を好きで信頼していることが日々の話からも伝わって

きます。ただ行事等、保育参観をさせてもらった時も、みんなできちんと集まって行事やお誕生会を

するというよりもその子の主体性に任せて、参加したくなければ市内…という点が、これからの集団生

活に向けて、どうなのかなーと少し思っています。 

・⑰園庭が誰でも外からのぞける。 

・朝、受け入れの部屋ではないところに子どもだけでいることが何度かありちょっと怖いなと思います。 

・行事が第 2 土曜日に設定されていることが多く、小学校の教育の日とかぶっており、時々でいいの

で、ずらしてもらえればなと思いました。 

・暑い時期だからこそ水遊び（プール）の経験をもっとしてほしい、というお話を以前させて頂きました。

色々な条件があることは重々承知しておりますが、「できない」というばかりで検討もしてもらえないんだ

という印象をうけました。 

・⑥個人面談は入園時以来されたことがないです。他の保育園のママさんはあると言っていたが屋良

なのですか？ 

・⑨親としてはカレーかぶりよくあるので、カレーの日が少ないほうがいいです。むしろ毎月はない方が

よいです・・・。（希望です）おやつでさといも、コンニャクみたいのはちょっと渋すぎるような。娘はだいた

い食べてません。 



・⑭土曜は仕事なので、できるだけ早く時間帯などの詳細を決めて頂きたい。保育園の都合もあるの

でしょうが、ほんとうにお願いします。 

・⑦感染症の表がひじょうにわかりにくい。当日でた人数なのかなんなのか・・・。 

・外で遊ぶことが大スキな 2 人なので毎日大きな園庭で遊べて楽しそうです。また、異年齢保育をし

てくださるので、子供達も少し「さびしいなあ～」と思っている時も姉弟で支え合うことで不安やかなしい

気持ちになってしまっても楽しい毎日につながることも多いかと思います。 

・食事・おやつの回答について…（個人面談でも話しましたが…） 

息子自身が偏食である為、食べる事ができる食材、献立がとても少ないです。その為、献立表、サン

プルを見た時に「たべてない」「のこした」という子どもの言葉が多いです。年齢の割に身体が大きい為、

食事の量が少ないとなるとやはり心配になります。園では食育に関して様々な取り組みをして頂いて

いるとの事でありがたいのですが、食事の量があからさまに少ない時や以前、「今日は何も食べていま

せん」という事があったので、偏食の子どもに対しての食事の提供について栽培、クッキング以外にあ

れば教えてください。 

・いつもありがとうございます。よくしてくれていると思います。 

・いつもありがとうございます。保育士さんの子どもへの愛情がものすごく伝わってきます。それぞれの

子ども達の性格に寄りそった保育をしてくださっていると思います。 

・④先生たちが忙しい時は仕方がないのですが、大体はいつもしてくれない先生もいて・・・クラスの先

生なので少し不安になります。 

・⑬感染人数が多い場合、他のクラス移動はなるべくしないようになどしてほしい。兄弟が他の園にい

ますが、そういった対応もしているので安心です。 

 

 

 

 

保育園で、今後も大切にしてもらいことや続けてもらいたいことがありましたらお書きください。 

・定期的にイベントを続けてもらいたいです！（引き続き）和の感じが有るのが良いので維持してほしい

です。 

・いつも温かく見守ってくださりありがとうございます。ノート細かく書いてくださり、ありがたいです。（大変

だからもうちょい簡略化してライフワークバランスをして休んでほしいと思います）。色々あると思います

が、楽できるとこを探してほしいです。 

・食育に力を入れてくださるのがとても有難いです。季節を感じられるメニューや野菜を育てる体験な

どを通して、食に興味を持って感謝できる環境作りを引き続きお願いいたします。また保育士さん含

め職員の皆さんの温かい雰囲気が親子共々とても好きです。 

・とても満足しています。お迎えに行くといつも楽しそうにしていて安心しています。引き続きよろしくお

願いいたします。 

・園の様子を写真で（掲示板の）見るのが楽しみです。親に見せる表情とはまた少し違うので、動画で

も見れたら良いのになぁ…と思っています。 

・ひとりっ子の我が家にとっては、年齢を越えて子どもたち同士で遊んでもらえたり、同年齢の子とも外



で思い切り遊べる環境は、とてもありがたいです。 

・思い切り遊べる環境、子ども達のことを第一に考えて子どもの目線で動いて下さる保育士の皆さん、

本当にありがたいと思っています。働く方々の無理のない範囲で、今のような季節を五感で感じたり 

自由な雰囲気で保育をして頂けたらと思っています。 

・子どもの自主性を大切にひとりひとりの気持ちに寄り添った保育をして頂いていると感じます。とても

素敵だと思うのでぜひ継続していただきたいです！ 

・体験型のイベントは家ではなかなか出来ないことも多いので、これからもいろいろ体験させてあげた

いです。 

・いつも丁寧に子どもを見て寄り添ってくださり、本当にありがとうございます。食育、四季折々の取り組

み、外遊び、室内遊び、異年齢交流・・・・さまざまな活動から刺激を受けて、娘は楽しく通っています。

たつみ保育園らしい今の生活が今後も続くよう願っています。これからもよろしくお願いします。 

・季節の感じられる体験や、食育（自分で育てたものを食べる等）は家ではなかなかできる機会がな

いので、今後も大切にして続けてもらいたいです。いつも色々と工夫してくださり、ありがとうございます。 

・0 歳の時から通っているので、毎年子供に対する大人の数が減っていくのを年度始めは心配するの

ですが、子供の成長に合わせて適度な距離で助けて見守ってくださっているなと思います。 

保育補助の方が、入ってくださることが、子供が自由なことができたり保育士さんの余裕にも繋がって

いるように見えます。 

・「子供の気持ちに寄り添う保育」思っていることがうまく言葉で伝えられず手が出てしまうのですが、ダ

メなことはダメと伝え落ち着いてから話し合いで解決するようにしていることは続けてほしいです。 

・子どもの気持ちに寄りそった声かけ、見守り。一斉保育出ない、それぞれがしたいことに集中できる

保育。 

・敬老の日はじじばばが本当に楽しみにしていて、今年はじめて参加してみてすごく楽しかったようです。

なので敬老の日は続けてもらいたいです。 

・今はきのこを育ててるとのことですが、都会ではあまり経験のできない事だし、私は育てる知識がな

いので保育園で経験させてくれるのはとても感謝しています。ぜひ続けてほしいです。外での泥んこ遊

び。 

・いまの担任の先生たちのように、ただ子どもたちを“可愛い”と思って接してもらえればそれ以上のこ

とはのぞんでいません。申し送りの話からも子どものことをよーく見ていてくれてるなと、愛情を感じいつ

もうれしいキモチになります。ありがとうございます。 

・食育に関する取り組み。（野菜を育てる、収穫してみんなで食べる etc）外でのあそび（昔ながらのあ

そび、ボールあそび、どろんこあそび etc）お散歩、遠足 

・季節の行事（つづけてもらいたい）おにわで魚をやいたり、きせつのものを味わうこと。 自由におにわ

であそべること。げたなどほかではつかえないおもちゃであそべること。園児がやりたいことをきいて、イ

ベントに取り入れてくれるところ。 

・職員皆さん子供に温かく接して下さり、感謝しております。今後も子供たちの「○○したい！」という気

持ちを尊重して、日々の保育や行事に取り入れて頂けたらと思います。引き続きよろしくお願いいたし

ます。 

・季節感のあるイベントや食事は自宅では難しいことも多いので続けてほしいです。 



・いつもありがとうございます。シロップ作り、梅干し作りなど子どもたちが手掛けることを大切にして続け

ていってもらいたいです。 

・外で魚や野菜を焼いたり、なかなか出来ない体験させてもらえてとてもありがたいです。夏もどろんこ

あそびやかんてんとかかたくりことかいっぱいやらせてもらえてうれしいです。 

・土日に企画してもらうイベントは、子どもたちと一緒に楽しみにしています。そのため、もう少し参加で

きるイベントや親が参加できなくても子供達だけ参加のイベントでも良いので増やしていただけると嬉し

いです…。 

・日々、ありがとうございます。又、上記の事でも個別の相談なども感謝しています！！（強い“個”が

出ているので…） 

・たつみの子ども達は、“自由”生活ができているので、親と離れることの寂しさの中でも“こうしなくては

ならない”ということがないので、解放的でのびのびとしていると思います！！又、今年から行事を子ど

も達で考えて行うという取り組み、その事で、行事への興味、関心、意欲など湧いて参加している子ど

もの姿を見て私自身も楽しみになります。（参考にも…笑） 

・季節行事や文化を今後も大切にしてもらいたい。 

・今のままで大丈夫です。 

・子供によりそって、先生方が対応して下さることがとてもありがたく思っています。これからもよろしくお

願いします。 

・季節ごとのイベントや行事など、様々な体験をさせていただいており感謝しております。園のご負担に

ならない範囲で続けていただければと思います。 

・園の子どもの様子を知る機会を今後も設けて頂きたいです。 

・季節の野菜やフルーツを盛りこんだ昼食やおやつ作り  運動会のパラバルーン  季節の行事（説

明も子どもたちにわかり易くしてくださりありがたい。） 

 

 

 

                                  ご協力ありがとうございました。 


